

## Team4Winners integriert zahlreiche Nationen im Schulsport

Kinder der Gemeinschaftsschule in Achern sind begeistert

05.07.2023

Nun schon im 6. Jahr läuft das Projekt von Team4Winners an der Gemeinschaftsschule in Achern. Mit einem Mehr an Schulsport unterstützt Team4Winners mit Trainern und Ausstattung an Schulen. Der Erfolg kann sich sehen lassen, denn an insgesamt 30 Schulen von der Ortenau bis ins Saarland läuft das Projekt und unterstützt über 500 Kinder. Es entstand in der Ortenau und wird heute von zahlreichen Serviceclubs der Rotarier und Lions sowie durch Sponsoren getragen.

In Achern sind 18 Kinder aus sieben Nationen um Trainer Reinhard Brenneisen aus den Klassen 3 - 4 (Grundschule) dabei. Sie überwinden mit diesem Projekt soziale Grenzen und finden Ausgleich und Freude im gemeinsamen Sport. Einmal die Woche findet der zusätzliche Sportunterricht statt, im Hintergrund läuft die Koordination mit der Schule. Trainingskoordinator Erik Füssgen vom Vorstand des Team4Winners und Rotarier im Club Achern-Bühl brachte den Kindern Trainingstaschen und Trinkflaschen mit. Die kommissarische Schulleiterin Sabine Riehle dankte herzlich für die gesamte Unterstützung und stellte fest: „Wir haben mit Trainer Reinhard Brenneisen einen hervorragenden und erfahrenen Motivator, bei dem die Kinder Integration durch den zusätzlichen Sportunterricht erleben. Das ganze Projekt ist eine wertvolle Unterstützung und wir möchten es auf jeden Fall im nächsten Schuljahr fortsetzen“.



Bild Team4Winners: Die Fußballgruppe mit Trainer Reinhard Brenneisen links, Trainingskoordinator Erik Füssgen von Rotary und Schulleiterin Sabine Riehle.